ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACIÓN DE SOCIÓLOGOS COLEGIO DE PROFESIONISTAS A.C. (ASCPAC), REALIZADA EL 5 DE FEBRERO DE 2014, EN LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS Y SOCIALES DE LA UABC, UNIDAD VALLE DORADO.

## ORDEN DEL DÍA

- 1. Certificación del quórum legal.
- 2. Lectura del acta de la asamblea anterior.
- 3. Informe de actividades.
- 4. Presentación de calendario de actividades 2014.
- 5. Discusión de la presentación "El oficio del Sociólogo".
- 6. Asuntos generales (integración de la Mesa Directiva 2014-2015).

Siendo las 19:15 horas y declarado el quórum legal, el presidente de la ASCPAC, da inicio a la asamblea. Posteriormente se da lectura al acta de la asamblea anterior misma que es aprobada.

La Lic. María Teresa Cabuto, tesorera de la mesa directiva, presenta el informe financiero correspondiente al período del 6 de noviembre de 2013 al 4 de febrero de 2014; reportando como ingresos totales por cuotas \$710:00 pesos, gastos \$1,980.49, quedando en caja un total de \$20,295.78 pesos.

Se procede con la presentación del calendario de actividades 2014. En este punto, el Dr. Duarte somete a consideración de la asamblea que en lugar de realizar asamblea en el mes de abril de 2014, se presente una conferencia. Se acepta la propuesta.

Continuando con el punto 5 del Orden del Día, el presidente presenta la propuesta del tríptico promocional que tiene como objetivo dar a conocer el quehacer del sociólogo. Solicita a los asistentes contribuir con sugerencias para complementar el tríptico. Al respecto, se propone retomar la propuesta de la Mtra. Concepción Guadalupe Valdés, de realizar un foro se cuente con la presencia de la iniciativa privada, además de que el tríptico se presente a las cámaras.

Se propone que se lleve a cabo una reunión para que asistan los interesados en aportar al tríptico promocional y que se envíe por correo a los asociados.

También se propuso que acudieran a las cámaras o a los medios de difusión las personas que están trabajando en las diferentes áreas del campo de la sociología.

Se retoma el tema del tríptico y se propone un periodo de consulta donde se envíen las ideas y se hagan observaciones o contribuciones al tríptico. Se acuerda que sea de un mes; y que se aproveche la presentación del libro o conferencia para dar a conocer el avance, o el tríptico terminado. Se insiste con la idea del foro.

Se hace mención que hay que tener en cuenta al congreso para las actividades de la siguiente mesa directiva (2014-2015), a fin de que no se traslapen con el próximo congreso de sociología.

En asuntos generales, debido a que la Mesa Directiva 2014-2015 no cuenta con vocales, se somete a votación las autopropuestas para integrarse como vocales las sociólogas Liliana Morales Orozco y Aurora Alicia Ramírez, quedando aprobadas por unanimidad.

En relación a la página de la Asociación, la Mtra. Lourdes Ojeda informó que se reunió con Gredy Malagón, para que le proporcionara las claves de acceso para tener acceso a la página, pero que en dicha reunión Malagón le dijo que tenía que hacerlo con alguna persona que tuviera conocimientos de programación. La Mtra. Ojeda le dijo que en caso de que él continuara trabajando la página le pregunto sobre el costo de sus honorarios; Malagón ofreció cobrar \$1,000.00 pesos para alimentar la página con toda la información que se le proporcionara y posteriormente, \$50.00 pesos. La Lic. Teresa Cabuto expuso que su esposo tiene conocimientos de programación y que él puede apoyarnos para que Malagón le proporcione las claves de acceso. La Mtra. Ojeda propuso citar nuevamente a Gredy Malagón. Se sugirió que los integrantes de la Mesa Directiva 2014-2015, asistan a dicha reunión, a fin de que se instruya a ambas mesas directivas sobre el manejo de la página.

Sin más asuntos que tratar, se da por concluida la asamblea a las 20:45 horas, del mismo día.

## MESA DIRECTIVA 2013-2014

## Asistentes

Dr. Armando Duarte Moller, Presidente

M.C. María de Lourdes Ojeda Murillo, Secretaria

Lic. Teresa Cabuto Romero, Tesorera

Lic. Guadalupe Esquivel López, Vocal